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第 354 回狛江市行財政改革推進本部会議会議録 

１ 日 時  令和元年８月６日（火）午前８時 56 分～９時 

２ 場 所  市長公室 

３ 出席者  本部長 松原市長       副本部長 平林副市長 

副本部長 有馬教育長      本部員 石森参与兼児童青少年部長 

       本部員 髙橋企画財政部長   本部員 石橋総務部長 

本部員 浅見福祉保健部長   本部員 鈴木市民生活部長 

本部員 清水環境部長     本部員 小俣都市建設部長 

本部員 小川議会事務局長   本部員 上田教育部長 

事務局 田部井政策室長    西村企画調整担当主任 

４ 欠席者   

５ 議 題    １．狛江市総合戦略平成 31 年度進捗管理報告書（案）について 

２．その他 

６ 会議概要 

本 部 長 それでは，議題１「狛江市総合戦略平成 31 年度進捗管理報告書（案）につ

いて」説明をお願いする。 

事 務 局 ８月１日に総合戦略推進委員会委員長から市長へ答申があった。 

資料４ページから 17 ページまでが，本編（進捗管理）として，委員会で主

に御議論いただいた内容を記載している。なお，平成 30 年度の取組及び 31 年

度の取組については，６月に開催した本行政改革推進本部会議で了承いただい

た内容から修正はない。 

次に，総括についてだが，全体的なものとして，指標について前年度の進捗

管理から概ね順調に進んでいることから，引き続き各種取組を進めていただき

たい，とされている。 

また，12 ページ「基本方針２ 子育てしやすいまちづくり」の「テーマ１ 

子どもが健やかに育つ家庭への支援」の総括だが，合計特殊出生率が順調に上

昇しているが，更なる推進のためには，妊娠期からの支援として，母子保健施

策から子育て支援施策までの切れ目のない支援を行っていくことが必要であ

る，とされている。 

次に，17 ページ「基本方針３ 市民が活躍するまちづくり」の「テーマ１ 

地域に貢献できる人材の育成」の総括だが，町会・自治会加入世帯数は数値が

下降しているが，地域との関わり合いのアプローチ方法が変化していることか

ら，加入を促進していくことは難しい状況にあるが，加入する利点を丁寧に説

明していくことが必要である，とされている。 

本行財政改革推進本部会議で了承いただければ，この後開催の庁議に諮りた
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いと考えている。その後，議会にも報告させていただく。 

本 部 長 意見や質問等あるか。 

副本部長 次期総合戦略については，次期基本計画と統合させていくという話も出てい

るが，今回いただいた総括は次期総合戦略の策定に当たってどのようにいかし

ていくのか。 

事 務 局 現在行っている次期基本計画の策定過程の中で課題として捉えていくこと

を考えている。 

本 部 長 その他意見等がなければ，行財政改革推進本部会議として承認することとし，

第 354 回狛江市行財政改革推進本部会議を終了する。 


